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Cette maison de vacances est une sublime villa avec piscine chauffée a balnéo, située a Sainte Luce, a quelques pas de la
mer.
Sa terrasse aux couleurs chatoyantes offrent une sublime vue sur la mer caraibe et le rocher du Diamant.

Elle possedent 3 grandes chambres climatisées et de grands espaces communes, idéaux pour des vacances entre amis ou
en famille. Deux chambres et une salle de bain se trouvent au rez de chaussée. A I'étage se trouve une troisieme chambre
climatisée avec deux lits simples. Sur la pallier se trouve un lit gigogne pour deux personnes supplémentaires (enfants).

La cuisine toute équipée avec vue sur la mer saura vous charmer.
Enfin, le rez de chaussée est completement accessible aux personnes a mobilité réduite.

* possibilité d'avoir équipements de plongée en apnée (masque, tuba, palme

* Matériel bébé disponible : lit bébé, pot, chaise haute - GRATUIT

* hébergement classé 5 étoiles

* |l y a des raquettes de plages avec balles a disposition a la villa.

* |l y a également des masques, palmes et tuba; des planches et frites pour la piscine et un parasol

This vacation home is a sublime villa with heated balneo pool, located in Sainte Luce, a few steps from the sea.
Its terrace with shimmering colors offers a sublime view of the Caribbean Sea and the Diamond Rock.

It has 3 large air-conditioned rooms and large common areas, ideal for vacations with friends or family. Two bedrooms and a
bathroom are located on the ground floor. Upstairs there is a third air-conditioned room with two single beds. On the landing
there is a pull-out bed for two additional persons (children).

The fully equipped kitchen with sea view will charm you.
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Finally, the ground floor is completely accessible to people with reduced mobility.

* snorkeling equipment (mask, snorkel, flippers, etc.) is available.

* Baby equipment available: cot, potty, high chair - FREE

* 5 star accommodation

* There are beach rackets with balls available at the villa.

* There are also masks, flippers and snorkels; boards and French fries for the pool and a parasol.
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Accés Handicapé & Barbecue
Coffre-fort 24" Fer arepasser
Linge de maison @  Lit bébé

® Parking

Micro-ondes

TV = Wifi
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Cafetiere a filtre
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Machine expresso

Piscine
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Climatisation
Lave Vaisselle
Machine a laver

Seche cheveux
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Localisation
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Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com
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